

# RESKRIM

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Ajak Warga Desa Kiarapayung Tingkatkan Ronda Malam

KARAWANG - KARAWANG.RESKRIM.ID

Jan 28, 2025 - 15:02



**Polres Karawang** - Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, mengajak masyarakat Desa Kiarapayung, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang, untuk meningkatkan ronda malam. Ajakan tersebut disampaikan saat Aiptu Halim melakukan sambang ke Pos Satkamling pada Selasa (28/10/2024) dinihari.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek

Klari Kompol H Andryan Nugraha.S.H. menjelaskan bahwa ronda malam sangat efektif untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di lingkungan masyarakat.

“Ronda malam dapat mencegah aksi tindak pidana pencurian maupun gangguan keamanan lainnya,” ujarnya.

Aiptu Halim dalam kesempatan tersebut juga memberikan motivasi kepada warga agar terus bersemangat dalam menjalankan tugas ronda malam. Ia menyampaikan bahwa kegiatan ronda malam tidak hanya membantu menjaga keamanan, tetapi juga mempererat kebersamaan dan solidaritas antar warga.

“Semakin banyak warga yang terlibat, semakin aman lingkungan kita. Ronda malam adalah bentuk nyata dari gotong royong dan kepedulian terhadap sesama,” ujar Halim.

Ia juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap aktivitas mencurigakan yang bisa terjadi di lingkungan sekitar. Jika menemukan hal yang mencurigakan, warga diimbau untuk segera melaporkannya kepada petugas kepolisian atau Babinsa setempat agar bisa segera ditangani.

Selain mengajak aktif ronda, Aiptu Halim juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga ketertiban umum serta mematuhi aturan hukum yang berlaku. Warga yang hadir dalam sambang ini merespon positif ajakan tersebut dan berkomitmen untuk terus mendukung Polri dalam menjaga keamanan desa.

Dengan adanya dukungan tersebut, Polsek Klari berharap situasi kamtibmas di wilayah setempat dapat terus terjaga dengan baik, serta membutuhkan perhatian ekstra dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

“Kami berharap, melalui kegiatan ronda malam dan sinergi yang baik antara warga dan polisi, lingkungan Desa Kiarapayung akan tetap aman dan kondusif. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama,” tutup Kompol H Andryan Nugraha.S.H.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain